

Des jeunes expriment au Costa Rica leur solidarité avec la Palestine



San José 31 mars (RHC)- Des jeunes latino-américains ont exprimé au Costa Rica leur solidarité avec la Palestine.

Ils ont lancé un appel à mettre fin au terrorisme d'état contre ce peuple ; à reconnaître leurs territoires et leur droit de vivre dans un climat de sécurité et de paix.

Au cours de la rencontre culturelle d'Unité Juvénile Syndicale et Populaire, les participants ont demandé aux gouvernements latino-américains de ne pas rester indifférents au peuple palestinien et de déployer des efforts diplomatiques pour trouver une solution à ce conflit.

Ils ont également condamné l'occupation, la guerre quotidienne, psychologique et impitoyable ; le blocus illégal et inhumain et les attaques criminelles dont est victime le peuple palestinien depuis 60 ans.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/125746-des-jeunes-expriment-au-costa-rica-leur-solidarite-avec-la-palestine>



Radio Habana Cuba